

6月お誕生日会

並べ替えクイズ!

28日(金)の出来事。この日は6月のお誕生日会を開催! 登所の場面では『今日って誕生日会よなー!』と山田そうすけ君(2年)。お誕生日会を楽しみにしている様子で、すぐに着替え・宿題に取りかかる姿が印象的でした!♡

今回の企画は『並べ替えクイズ』! 問題文がバラバラになっている問題を見て、それを並べ替え、答えを当てるといゲームです。

さっそく問題が出題されると『えくわがりそうでわからん〜!』『多分、これがこの言葉だから!』と頑張って考える姿がありました。

また、ただのクイズではなく、なぜなぜ形式での問題もあり、問題文は分かってても答えが分からずに時間がかかってしまうことがありました! 『あ〜! 分かったよ!』と松見えい君(5年)。

素晴らしい発想で答えをひらめき、何度も正解することができていました!

各チーム協力し、取り組むことでかなりの盛り上がりを見せた今回の誕生日会!

来月も、楽しめるような企画を現在、計画中です!

6月生まれのみんな! お誕生日おめでとう〜! 次回もお楽しみに〜!

みんなの願いが

叶いますように☆

7日(日)は『セタの日』ということとで、今年も第二ホームでは、笹を準備して子どもたちに書いてもらった短冊を玄関に飾る予定となっています。

4日(木)の出来事。『もうすぐセタだから願い事を短冊に書こう!』と指導員が呼びかけると『私! いっぱい書きたい!』と2年生の西村おとちゃん・小林れいちゃん(2人)。

『私は将来の夢のことを書くよ!』『私は家族とみんなのことをお願いしようかな!』と話をしながらたくさん願いを短冊に込める姿が印象的でした。

その後も『元気よく休まずに学校に行きますように』と大漉いろはちゃん(3年)、『ゲームが上手くなりますように』と児玉しようせい君(1年)。

この他にも『イラストとかも描いていいよね!』と延原ゆうま君(4年)。最近ハマっている歴史を『もっと覚えれるようになりたい!』とお寺のイラストを上手に描いていました!

今年もみんなの願いが叶いますように!...

※セタ飾りにつきましては来週から玄関に飾る予定となっています! お迎えの際に、ぜひご覧ください!...

ルービックキューブ

「6面完成」までの道のり

1日(月)の出来事。最近、ルービックキューブの『6面』完成を目指して毎日、練習を続けているのは猶負ひるき君(2年)。

この日も指導員と一緒に揃え方の紙を見ながら取り組んでいました。

何度も繰り返し返してやることでだんだんと回し方を覚えてきた様子のひるき君。『だいぶ分かってきたかもしれん!』とこの日は初めて最後の6面まで完成させることができました! 『まだまだいっぱい覚えんと!』と自力での6面完成を目指し、頑張っている様子のひるき君でした!

私もやるから

一緒に片付けよう!

26日(水)の帰りの会の前の出来事。この日、公園メンバーが帰ってくる時間になると『1年生とオモチャ、出さっぱなしだよ! 私らもやるから一緒に片付けよう!』と声をかけてくれたのは4年生の櫻井さなちゃん・安井りくと君の2人。

遊び部屋がまだ片付いていないことに気が付き、声をかけてくれました!

2人のおかげでその後はすぐに片付けることができました! さすがリーダーです!

7月生まれのお友達紹介

11日 青山 かくま 君

19日 植木 てるま 君

21日 石田 かなこ ちゃん

22日 太田 いつき 君

お誕生日

おめでとう!

お誕生日会については

19日(金)に行います!

お楽しみに~♡

お誕生日会の様子



6月のお誕生日メンバーのみんな!

おめでとう!

ぱるノート紹介

今日は、まっとをきれいにしてたのしかったです。

2年 小林 れい

⇒片付けまでバッチリしてくれました!

.....
今日は、ミミズさがしをした。はじめは私以外の人がミミズをさわってすごいと思った。だけど、とちゅうから私もゆうきを出して、手ぶくろをしたらさわれるようになった。もっともっとゆうきを出したらふつうにさわれるようになるかもしれない。

4年 藤澤 あいか

⇒ナイスファイト!次は...触れるようになるかな?

.....
今日は、やきゅうでしあいをしてまけたけどまたかてるようにバッティングとキャッチボールをしたほうがいいとおもった。

4年 竹原 りんたろう

⇒試合の反省点を次に活かそうと考えている様子のりんたろう君。次は勝てるようにがんばろう!

AMIホームページ&Facebook

毎日更新中!

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ&Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami.gakudou-hoiku.jp/>

(こちらから facebook にもアクセスできます。)

お知らせ

●暑さが少しずつ厳しくなり、子どもたちからも頭痛等の体調不良を訴えるケースが増えてきています。体調面で何か気になることがありましたら、必ずスタッフまでお知らせください。よろしくお願いいたします。

●お迎え時に駐車場が混み合っており、保護者さま・近隣の方に大変ご迷惑をおかけしています。事故防止のためにも、お迎えに来られましたら速やかにお車の移動をよろしくお願いいたします。